

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Miguel Diaz-Canel a reçu ce vendredi le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines, Ralph Gonsalves, au Palais de la Révolution.

Peu avant, le chef du gouvernement grenadin avait rendu hommage à José Martí, notre Héros national.

Au cours de la cérémonie, au pied du monument qui trône sur la Place de la Révolution, Ralph Gonsalves a déposé une gerbe en compagnie de Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

Dans des déclarations à la presse, le Premier ministre de Saint-Vincent et les Grenadines a mis l'accent sur la tenue à La Havane de la 24e édition du Forum de Sao Paulo, du 15 au 17 juillet.

Il a souligné que la région a besoin de l'unité que préconise le Forum de Sao Paulo pour réussir un climat de paix, de stabilité et de développement, sans l'ingérence de puissances étrangères.



Radio Habana Cuba